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РЕФЕРАТ 
 

 

Дипломная работа: 86 с., 9 рис., 12 табл., 50 источников, 4 прил. 

 

Ключевые слова: ПЛАТЕЖНЫЙ БАЛАНС, СЧЕТ ТЕКУЩИХ 

ОПЕРАЦИЙ, СЧЕТ ОПЕРАЦИЙ С КАПИТАЛОМ, ФИНАНСОВЫЙ СЧЕТ, 

ВАЛЮТНЫЕ  РЕЗЕРВЫ, РЕГУЛИРОВАНИЕ, КНР. 

 

Объект исследования – платежный баланс. 

Методы исследования: общенаучные методы (диалектического, 

историко-логического), а также частные методы (причинно-следственного, 

статистического), методы восхождения от абстрактного к конкретному, 

прогнозирования экономических процессов и другие методы научного 

познания. 

Полученные результаты и их новизна: проведен анализ влияния 

экономических кризисов на платежный баланс КНР, разработаны пути  

оптимизации состояния платежного баланса КНР. 

Область возможного практического применения: выявление 

возможных направлений совершенствования платежного баланса КНР.  

 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ANNOTATION 
 

 

Degree paper:  86 p., 9 ill., 12 tab., 50 sources, 4 app. 

 

Key words: THE BALANCE OF PAYMENTS, CURRENT ACCOUNT, 

ACCOUNT CAPITAL AND FINANCIAL ACCOUNT, FOREIGN EXCHANGE 

RESERVES, REGULATION, PRC. 

 

Object of research – the balance of payments. 

Research methods: General scientific methods (dialectic, historical and 

logical), as well as private methods (causal, statistical) methods of ascent from the 

abstract to the concrete, prediction of economic processes and other methods of 

scientific cognition. 

The results obtained and their novelty: the analysis of the impact of 

economic crises on the balance of payments of China, developed ways of optimizing 

the balance of payments of China. 

The scope of possible practical applications: identification of possible areas 

of improvement of the balance of payments of China. 

 

 

The author of the work confirms that computational and analytical material 

presented in it correctly and objectively reproduces the picture of investigated 

process, and all the theoretical, methodological and methodical positions and 

concepts borrowed from literary and other sources are given references to their 

authors. 
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